



Tokio - Kioto - Kanazawa - Gero - Osaka - Nagoya - Toba - Nachikatsuura – Osaka

13 días

Llegadas: martes (salidas específicas) de abril 2025 a marzo 2026.

Servicios compartidos

Mínimo 1 persona



DÍA 1. TOKIO

Llegada al Aeropuerto Internacional de Narita (NRT) o Haneda (HND).

Después de pasar por migración en Narita, un asistente de habla hispana los recibirá y ayudará a tomar el traslado en servicio compartido hacia el hotel. El asistente **sólo ayudará a que tomar el Airport Limousine Bus, no acompañará hasta el hotel.** Alojamiento en hotel.

Nota: En caso de que el Airport Limousine Bus no esté disponible, se proporcionará un traslado alternativo sin cargo adicional.

Si la llegada es al aeropuerto de Haneda, después de pasar migración el traslado al hotel será en taxi, **orientados por un asistente de habla hispana sin acompañar hasta el hotel.** Alojamiento en hotel.

DÍA 2. TOKIO (OPCIONAL CEREMONIA DEL TÉ)

Después del **desayuno**, comenzará la visita de ciudad por Tokio acompañado de un guía de habla hispana (de forma grupal). El primer punto por conocer es el **Santuario Meiji**, dedicado al exemperador Meiji Tennō (Mutsuhito) y su esposa, la emperatriz Shōken. Posteriormente irás a la **Plaza del Palacio Imperial (no incluye entrada)**, al **Templo Senso-ji** y calle **Nakamise** ubicada en el barrio de Asakusa, donde podrás comprar tus primeros souvenirs, el recorrido terminará en uno de los distritos más importantes e icónicos de la ciudad, **Ginza. Tarde libre.**

Nota: El regreso es por cuenta propia al hotel en caso de que no se tome ninguna actividad opcional.

Si se elige la actividad opcional Ceremonia del té (Travel Shop Pack)

Después de la visita al **Templo Senso-ji** y la **calle Nakamise** en Asakusa, te reunirás con un asistente de habla hispana. Posteriormente se trasladarán a pie al punto donde tendrá comienzo esta práctica cultural y espiritual profundamente arraigada en la tradición japonesa. Darán una breve explicación sobre la **ceremonia del té. Demostración y degustación** de un dulce y té matcha. También tendrás la oportunidad de tomar fotos de recuerdo. Finalmente, la actividad culminará en la estación de metro de Asakusa. El asistente de habla hispana proporcionará indicaciones sobre cómo regresar al hotel o cómo ir a Ginza en metro (solo asistirá, pero no los acompañará). Alojamiento en hotel.

Nota: Recomendamos llevar calcetines a esta actividad. Los participantes en esta actividad opcional no irán a Ginza

DÍA 3. TOKIO – HAKONE – TOKIO

Desayuno en el hotel. Por la mañana habrá una excursión a Hakone con un guía de habla hispana (**servicios compartidos**). Tendrás la oportunidad de visitar el **Lago Ashi (incluye un paseo en barco)**. Después visitarás el **Valle Owakudani**, famoso por sus aguas termales, con hermoso paisaje y peculiar alimento medicinal “huevos negros” también llamados kuro tamago. Y finalmente el Museo al aire libre de Hakone. **Almuerzo incluido.** Cuando el cielo está despejado, se puede apreciar el Monte Fuji tanto desde el Lago Ashi como desde el Valle Owakudani. Alojamiento en hotel.

Nota: Aproximadamente a las 18:00hrs se estará regresando al hotel.

DÍA 4. TOKIO – KIOTO – NARA – KIOTO

Desayuno en el hotel. En la mañana te trasladarás a la estación de Tokio para tomar el **tren bala Nozomi (con asistente de habla hispana)** con destino a **Kioto**. Una vez en la Estación de Kioto te recibirá un guía de habla hispana para comenzar la excursión a Nara. El horario del tren está sujeto a disponibilidad y cambios sin previo aviso. **Almuerzo no incluido**, tendrás tiempo libre para almorzar. En Nara conoceremos la extraordinaria estatua de Buda (mejor conocida como “Daibutsu”) ubicada en el Templo Todai-ji. Además del popular Parque de Nara, famoso por los ciervos que habitan en él. De regreso en Kioto se visitará el barrio donde habitan las geishas, Gion. Alojamiento en hotel.



Nota: Tomar en cuenta que este día una maleta por persona será enviada por aparte en camión, desde el hotel en Tokio hasta el hotel de Kioto. Favor de considerar llevar una mochila con ropa y otras cosas indispensables para pasar una noche en Kioto. Puede haber cambio en el orden en los sitios que se visitan en Kioto. Aproximadamente a las 19:00hrs se estará regresando al hotel.

DÍA 5. KIOTO

Desayuno en el hotel. Por la mañana iremos a conocer Kioto entre los lugares a visitar estarán: **Santuario Fushimi Inari, Templo Tenryu-ji, Bosque de Bambú Arashiyama y Sagano, Templo dorado Kinkaku-ji y el Templo budista Sanjusangendo. Almuerzo incluido. Alojamiento en hotel.**

DIA 6. KIOTO (OPCIONAL ACTIVIDAD HIROSHIMA Y MIYAJIMA)

Desayuno en el hotel. Después tendrás tiempo libre para poder recorrer por cuenta propia la ciudad o elegir el **tour opcional a Hiroshima y Miyajima (Travel Shop Pack)**. Horarios sujetos a cambios sin previos avisos. **Alojamiento en el hotel.**

Actividad de día completo a Hiroshima y Miyajima (Travel Shop Pack)

Te reúnes con el guía de habla hispana para trasladarse juntos a la estación de Kioto, para tomar el tren con dirección a Hiroshima. Una vez que se llegue visitarán el Santuario Itsukushima en la **Isla Miyajima**, el Parque y Museo de la Paz de Hiroshima además de la cúpula de la Bomba Atómica. **El almuerzo no está incluido.**

Más tarde se trasladan a la estación de Hiroshima rumbo a Kioto. La actividad culmina en la estación de Kioto. Por lo tanto, el regreso al hotel es por cuenta propia mediante el transporte del mismo hotel o taxi. **Alojamiento en hotel.**

DIA 7. KIOTO – KANAZAWA

Desayuno en el hotel. A la hora programada se reúnen todos en el lobby junto con el guía quien los acompaña en todo momento. Se trasladarán en un cómodo autobús privado (o furgoneta, dependiendo del tamaño del grupo) rumbo a Kanazawa. Llegada a Kanazawa, una ciudad que combina la herencia cultural con la naturaleza. Da inicio la visita al **Mercado Omicho**, un animado mercado local famoso por sus productos frescos, especialmente pescados y mariscos. Aquí tendrán la oportunidad de disfrutar de tiempo libre para explorar y almorzar (**almuerzo no incluido**). Recorrerás el **Barrio Higashichaya. El jardín Kenrokuen**, uno de los jardines más bellos de Japón. Finalmente se trasladan hacia el hotel. **Alojamiento en hotel.**

Nota: En este día contemplar que las maletas (una por persona) será enviada aparte en camión desde el hotel en Kioto hasta el hotel en Osaka. Favor de llevar consigo una mochila con ropa y otras cosas indispensables para pasar una noche en Kanazawa y otra en Gero.

DIA 8. KANAZAWA – SHIRAKAWAGO – TAKAYAMA – GERO (AGUAS TERMALES)

Iniciaremos el día con un delicioso desayuno en el hotel para iniciar un día lleno de cultura y tradición japonesa. Se trasladará hacia **Shirakawago**, una pintoresca aldea famosa por sus casas tradicionales al estilo **Gasshozukuri**, con tejados inclinados de paja que las hacen únicas y encantadoras. Después de explorar Shirakawago, continuaremos nuestro recorrido hacia **Takayama**, después iremos al **Barrio histórico Kamisannomachi**, lugar repleto de tiendas de recuerdos, artesanías locales y bodegas de sake. También conoceremos **Yatai Kaikan**, lugar donde hay una exposición de carrozas del Festival de Takayama, una celebración anual famosa por su elegancia y espectacularidad. Traslado a Gero, donde realizaremos el check-in en un **ryokan** (alojamiento tradicional japonés). Aquí podrán relajarse y vivir una experiencia inolvidable disfrutando de los famosos **baños termales onsen. Alojamiento en ryokan.**

Nota: El ryokan ofrece baños de aguas termales separados para hombres y mujeres, ideales para relajarse.

DIA 9. GERO – NAGOYA

Desayuno en el ryokan. Posteriormente se reúnen todos junto con el guía de habla hispana en el lobby para dirigirse a **Nagoya** por medio de un autobús privado (el tipo de vehículo podría variar según el número de pasajeros). Llegada a Nagoya y visita al **Museo Conmemorativo de Tecnología e Industria de Toyota**. Almuerzo libre en uno de los restaurantes del museo. Terminando conocerán el **castillo de Nagoya**. Aunque la torre principal está cerrada al público, se visitará el **Palacio Honmaru Goten**, famoso por sus paredes y puertas corredizas de papel pintadas con delicadeza. Por la tarde se trasladarán al hotel. **Alojamiento en hotel.**



Nota: El traslado desde Gero a Nagoya podría realizarse en el tren express Hida, dependiendo de la situación de las carreteras y otros factores.

DIA 10. NAGOYA – ISE – TOBA

Desayuno en el hotel. Por la mañana se trasladarán a Ise (a 1 hora y 45 minutos de trayecto) en vehículo privado. Visitaremos el **Santuario Ise**: El santuario sintoísta más importante de Japón, consagrado a la diosa del sol. **Calle Oharaimachi y callejones Okage-Yokocho**: Un pintoresco barrio con tiendas de recuerdos que conserva el ambiente de la época de los samuráis. También disfrutaremos de una experiencia única en una **cabaña de Ama**, un lugar donde las **buceadoras tradicionales** preparan y sirven mariscos y pescados frescos capturados por ellas mismas. Finalmente, a la **isla de las Perlas Mikimoto** con una demostración de buceadoras y un museo dedicado al cultivo de perlas. También hay una tienda de perlas. **Alojamiento en hotel.**

Nota: El almuerzo está incluido, sin embargo, no hay comida alternativa. Si no pueden o quieren comer mariscos y pescados, se le sugiere que pueden comer en la calle Oharaimachi por cuenta propia.

En caso de mal tiempo, la demostración de las buceadoras podría ser suspendida, sin opción a reembolso o cambio de fecha.

***Este día las maletas podrán ser transportadas aparte en camión desde el hotel en Nagoya hasta el hotel en Osaka. Si todas las maletas caben en el maletero del vehículo, no será necesario enviarlas por separado. En ese caso, los pasajeros deberán llevar una mochila con ropa y artículos esenciales para pasar una noche en Toba y otra en Nachi-Katsuura.**

DIA 11. TOBA – ISE – KUMANO – NACHI-KATSUURA (CAMINO KUMANO Y AGUAS TERMALES)

Desayuno en el hotel. Salida del hotel con el guía de habla hispana en vehículo privado. Seguimos en **Ise** y visitaremos **Meotoiwa** lugar sagrado donde se dice que descienden los dioses. En la ciudad de Kumano, conoceremos **Onigajo**, impresionante conjunto de formaciones rocosas y grutas esculpidas por el mar y el viento. Por la tarde, haremos un **ligero trekking** por el **camino de Kumano**, desde **Daimonzaka** hasta la **cascada de Nachi** (duración: 2 horas aproximadamente). Durante el recorrido, exploraremos Daimonzaka parte del histórico Camino de Kumano. **Santuario Kumano Nachi**, un importante destino de peregrinación de la religión sintoísta. **Templo Seigantoji**: Famoso por su pagoda de tres plantas, que ofrece una vista icónica junto a la naturaleza. **Cascada de Nachi** más alta de Japón, con una caída de 133 metros. Llegada al ryokan. **Cena y alojamiento en ryokan.**

Nota: El ryokan cuenta con baños de aguas termales separados para hombres y mujeres. Es importante tener en cuenta que, tradicionalmente, los hoteles y ryokanes no permiten a personas con tatuajes llamativos utilizar baños de aguas termales, ya que los tatuajes están asociados a la mafia japonesa.

DIA 12. NACHI-KATSUURA – KOYASAN – OSAKA (TEMPLOS Y MEDITACIÓN)

Desayuno en el ryokan. A la hora acordada saldremos del hotel con el guía de habla hispana en vehículo privado rumbo a **Koyasan** (aproximadamente 3hrs 45 min de trayecto, incluyendo una parada para descansar un poco). En **Koyasan** tendremos la oportunidad de disfrutar de un **almuerzo vegetariano** llamada Shojin-ryori, comida tradicional budista que sigue los principios de la cocina vegetariana, en uno de los monasterios budistas **Shukubo**. También tendrás la **experiencia** de realizar **meditación** en un ambiente tranquilo y espiritual. Por la tarde, visitaremos el **Templo Kongobuji**, principal sede principal de la **Escuela Shingon** del budismo. El **cementerio Okunoin** rodeado por un bosque de cedros milenarios. Después de la visita, continuaremos el viaje hacia **Osaka** con dos horas aproximadamente de trayecto. **Alojamiento en hotel.**

DIA 13. OSAKA

Desayuno en el hotel. Y a la hora acordada se brindará el traslado de salida. al aeropuerto de Kansai (KIX) o Itami (ITM) en Airport Limousine Bus **sin asistencia.**

Nota: Los pasajeros recibirán los billetes de autobús al hacer el checkout. El Airport Limousine Bus parte desde la terminal de autobuses, ubicada junto al Sheraton Miyako Hotel Osaka, con destino tanto al Aeropuerto de Kansai (KIX) como al Aeropuerto de Itami (ITM). El trayecto hacia el Aeropuerto de Kansai (KIX) es de aproximadamente 50 minutos. El trayecto hacia el Aeropuerto de Itami (ITM) es de aproximadamente 40 minutos.

El primer Airport Limousine Bus llega a los aeropuertos de Kansai (KIX) o Itami (ITM) a las 06:30 a.m. Si el vuelo tiene salida programada a las 08:30 a.m. o antes, el traslado se realizará en taxi privado sin asistencia.



Y aplicará un suplemento de 165 USD por pasajero. En caso de viajar solo, el suplemento será de 310 USD por pasajero.

INCLUYE

- Alojamiento en hoteles y ryokanes con desayuno diario.
- 6 almuerzos y 3 cenas (2 cenas son al estilo japonés, 1 es al estilo occidental)
- Traslados, visitas y excursiones con guía de habla hispana en servicio compartido.
- Entradas a los sitios de interés durante las visitas y excursiones mencionados en el itinerario.
- Tren bala Nozomi (Tokio a Kioto) clase turista, día 4

NO INCLUYE

- Tours opcionales.
- Trámite visa o pasaporte
- Vuelo Internacional e internos
- Gastos de índole personal como bebidas, extras, más equipaje del permitido, regalos, lavandería en hoteles, etc.
- Otros tours y alimentos no mencionados en el programa.
- Propinas a nuestros guías y conductores.

Importante:

Traslado de llegada desde el aeropuerto:

Si arriban al Aeropuerto de Haneda (HND), el traslado será en taxi.

Si la llegada es en el aeropuerto de Narita (NRT), el traslado se realizará en Airport Limousine Bus.

En ambos casos un asistente de habla hispana los recibirá en la sala de llegadas del aeropuerto correspondiente, sólo les ayudará a tomar el Airport Limousine o taxi, pero no los acompañará hasta el hotel. Tomar en cuenta que si el vuelo de llegada de los pasajeros a NRT no coincide con las salidas de Airport Limousine Bus o éste no opere, el asistente brindará las instrucciones necesarias así como efectivo suficiente para que los pasajeros tomen un autobús hasta la estación de Tokio y posteriormente un taxi hasta el hotel de Tokio. También el traslado puede ser alternativo (tren, taxi, etc.).

El asistente no subirá al autobús o taxi con los pasajeros y tampoco los escoltará hasta el hotel, únicamente informará.

En caso de que el vuelo llegue con un retraso significativo a cualquiera de los dos aeropuertos (NRT o HND), es posible que no podamos reorganizar el traslado de llegada. En tal situación, se solicitará a los pasajeros que se trasladen al hotel por su cuenta, sin aplicar reembolso alguno.

General:

En caso de que los pasajeros no utilicen alguno de los servicios incluidos en el programa, no se aplicarán descuentos ni reembolsos. Esto incluye situaciones en las que el vuelo de llegada sufra un retraso.

Cuando el grupo sea menos de 10 pasajeros, es posible que se utilice transporte público para las visitas en lugar de vehículos privados.

Cuando el grupo sea de 15 o más pasajeros, utilizaremos un sistema de audioguía durante las visitas, para que todos puedan escuchar claramente las explicaciones del guía, incluso si están alejados.

Entradas a los lugares mencionados en el itinerario están incluidas.

En las salidas donde se utiliza dos hoteles diferentes en una misma ciudad, el hotel definitivo será confirmado e informado un mes antes del inicio del tour.

En caso de que no haya disponibilidad en los hoteles mencionados, otros hoteles de la misma categoría podrían ser utilizados.

El ryokan definitivo en Gero será confirmado un mes antes del inicio del tour.

En Japón los hoteles disponen de pocas habitaciones dobles (con 1 cama matrimonial). Comúnmente, se usa habitaciones twin (con 2 camas separadas). **Habitaciones dobles no están garantizadas.**

Las habitaciones con una cama matrimonial pueden ser más pequeñas que las twin cuyos tamaños están mencionados en la sección de hoteles o similares.

Una habitación triple es con 2 camas regulares con una cama extra de tamaño menor.



En caso de uso individual, las habitaciones pueden ser más pequeñas que las mencionadas en la sección de hoteles o similares.

Los boletos de tren bala son en clase turista, no se pueden adquirir en una categoría superior debido a que se requiere que el grupo viaje en un mismo vagón.

Noches adicionales, no se pueden ofrecer en estas fechas: festivales 26 de abril al 6 de mayo 2025 (Golden Week), del 9 al 17 de agosto 2025 (Obon).

Niños menores de 3 años cuentan on gratuidad, sin embargo. No se les ofrece camas en los hoteles, comidas, ni asientos en tren y autobús. Tendrán que compartir una cama con su(s) padre(s) y tendrán que sentarse en el regazo del padre o de la madre en caso de que no haya asientos libres.

El asistente de habla hispana sólo proporcionará apoyo en los siguientes traslados;

Día 1: Asistencia en el aeropuerto de llegada para tomar el Airport Limousine bus o taxi (sin asistencia a bordo).

Día 4: Del hotel en Tokio a la estación de Tokio

Día 1 del itinerario, el día de llegada únicamente será posible hacer check in hasta las 15:00hrs. Si se realiza un early check in se aplicará la tarifa de una noche adicional.

Ese mismo día en el confirmado, habrá un guía de habla hispana que estará presente en el hotel desde las 14:00hrs hasta las 20:00hrs para brindar información a los pasajeros y/o aclarar dudas.

Día 2 del itinerario, se tiene una actividad opcional en Asakusa, Tokio (**Travel Shop Pack**). Los participantes que elijan realizar esta actividad opcional **no irán a Ginza**. Se recomienda que lleven calcetines para participar en la ceremonia del té.

Esta actividad no se venderá en destino. Por lo tanto, se necesita reservar como máximo 3 semanas antes del inicio del tour. Sujeto a disponibilidad sin previo aviso.

Día 3 del itinerario. En caso de que el barco no opere a causa de la fuerte lluvia y viento, como alternativa se visitará Hakone Sekishoato (importante punto de control para el comercio). Este mismo día, dependiendo de la densidad de gas volcánico que haya en el ambiente y/o debido al tráfico en las carreteras, hay posibilidad de que no se visite el Valle Owakudani por lo tanto se visitará el Santuario Hakone-jinja como opción.

Día 4 del itinerario, en este día es posible que los pasajeros requerirán llevar consigo una mochila o maleta de mano con ropa debido a que una maleta por persona será enviada aparte en camión desde el hotel en Tokio hasta el hotel en Kioto. En principio sólo se permite 1 maleta por persona (tamaño normal / hasta 23kg).

NOTA: Puede haber cambio en el orden en que visitamos los sitios en Kioto.

Día 6 del itinerario, para la actividad Hiroshima y Miyajima (**Travel Shop Pack**). Si hay menos de 10 pasajeros, se realizará la visita en transporte público. Sin embargo, si hay 11 pasajeros o más se realizará en autobús privado.

Nota: Esta actividad no se venderá en destino. Por lo tanto, se necesita reservar como máximo 3 semanas antes del inicio del tour. Sujeto a disponibilidad sin previo aviso.

Día 7 del itinerario, contemplar que las maletas serán transportadas aparte en camión desde el hotel en Kioto hasta el hotel en Nagoya. Los pasajeros tienen que preparar y llevar consigo una mochila con ropa y otras cosas indispensables para pasar una noche en Kanazawa y otra en Gero.

Día 10 del itinerario, las maletas podrían ser transportadas aparte en camión desde el hotel en Nagoya hasta el hotel en Osaka. (Si todas las maletas caben en el maletero del vehículo, no habrá necesidad de enviar ninguna maleta.) En tal caso los pasajeros tienen que preparar y llevar consigo una mochila con ropa y otras cosas indispensables para pasar una noche en Toba y otra en Nachi-Katsuura.

Día 8 y 11 del itinerario, para la entrada a aguas termales hay un baño sólo para mujeres y otro baño sólo para hombres. Tradicionalmente hoteles y ryokanes no permiten a personas con tatuajes llamativos ya que los tatuajes están asociados mafia japonesa.

En los traslados entre los aeropuertos y hoteles, sólo una maleta grande (de tamaño normal hasta 23kg) y una maleta de mano por persona están permitidas. El peso total del equipaje (1 maleta grande + 1 maleta de mano) no puede superar 30kg. La suma de los 3 lados del equipaje (1 maleta grande + 1 maleta de mano) no debe superar 2 metros en conjunto.

Entre los aeropuertos y los hoteles, las maletas serán transportadas en el maletero del vehículo.

Traslado de salida al aeropuerto:

El primer Airport Limousine Bus del día llega al Aeropuerto de Kansai (KIX) o Itami (ITM) a las 06:30 am.

Nota: Si la hora de salida del vuelo es a las 8:30am o antes de esta hora.



traslado se realizará en taxi reservado sin asistencia y se aplicará un suplemento de 165 USD por pasajero. (En caso de que viaje solo, el suplemento será de 310 USD por persona.)

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES			
NOCHES	CIUDADES	HOTEL	CAT
3	TOKIO	NEW OTANI TOKYO, GARDEN TOWER STANDARD TWIN (27M2)	P
3	KIOTO	KYOTO TOKYO SUPERIOR TWIN (23,8 - 26,9m2) opción de upgrade HAN PREMIUM (23,8 - 29m2)	P
1	KANAZAWA	TOKYO HOTEL STANDAR TWIN (23m2) / ANA CROWN PLAZA (para algunas salidas)	P
1	GERO	RYOKAN SUIMEIKAN / RYOKAN OGAWAYA habitación estilo japonés	P
1	NAGOYA	NIKKO STYLE DELUXE TWIN (30m2)	P
1	TOBA	INTERNTIONAL TOBA HARBOR VIEW TWIN (33m2) / MOUNTAIN SUITES (para algunas salidas)	P
1	NACHIKATSUURA	RYOKAN KAMENOI habitación estilo japonés	P
1	OSAKA	SHERATON MIYAKO PREMIUM TWIN o PREMIUM COMFORT TWIN (31m2), SINGLE PREMIUM ROOM (24m2)	P

FECHAS DE SALIDA LOS MARTES 2025 - 2026	
TEMPORADA BAJA	JUNIO 2025: 10 y 24
TEMPORADA MEDIA	MAYO 2025: 13 y 20 AGOSTO 2025: 19 y 26
TEMPORADA ALTA	ABRIL 2025: 15 MAYO 2025: 06* JULIO 2025: 08 SEPTIEMBRE 2025: 16 y 23 MARZO 2026: 03
TEMPORADA ESPECIAL I	JULIO 2025: 15 OCTUBRE 2025: 28
TEMPORADA ESPECIAL II	ABRIL 2025: 01 y 08 OCTUBRE 2025: 07 NOVIEMBRE 2025: 11 MARZO 2026: 17, 24 y 31

*No es posible reservar noches previas en la salida del 6 de mayo



PRECIO POR PERSONA EN USD, MÍNIMO 1 PAX	
Ceremonia del té (día 2)	80
Excursión Hiroshima y Miyajima (día 6)	480
Upgrade habitación en Kioto - Premium room (23.8 - 29 m2) DBL o TPL	100
Upgrade habitación en Kioto - Premium room (23.8 - 29 m2) SGL	145
Suplemento de salida de Kioto antes de las 8:03am DBL o TPL	140
Suplemento de salida de Kioto antes de las 8:30am SGL	290
Noche previa en Tokio SGL con desayuno, temporada baja y media	370
Noche previa en Tokio TWIN con desayuno, temporada baja y media	210
Noche previa en Tokio TPL con desayuno, temporada baja y media	210
Noche previa en Tokio SGL con desayuno, temporada alta y temporada especial I y II	420
Noche previa en Tokio TWIN con desayuno, temporada alta y temporada especial I y II	240
Noche previa en Tokio TPL con desayuno, temporada alta y temporada especial I y II	240
Noche post en Osaka SGL con desayuno, todas las temporadas	310
Noche post en Osaka TWIN con desayuno, todas las temporadas	170
Noche post en Osaka TPL con desayuno, todas las temporadas	160
Sólo ticket de entrada Disney (sin traslados)	170
Ticket Tokio Disney + Traslados ida y vuelta	260
Sólo ticket de entrada Universal Studios Japan (sin traslados)	140
Sólo ticket de entrada Universal Studios Japan (sin traslados) + Pase Express 4	280
Sólo ticket de entrada Universal Studios Japan (sin traslados) + Pase Express 7	340
Ticket de entrada Universal Studios Japan + Traslados ida y vuelta	240
Ticket de entrada Universal Studios Japan + Traslados ida y vuelta + Pase Express 4	380
Ticket de entrada Universal Studios Japan + Traslados ida y vuelta + Pase Express 7	430
Ticket de entrada Hello Kitty land + Traslados ida y vuelta	250